



St. Jean Arena

FREE Public Skating
every Sunday

1PM - 4PM



RM of Montcalm Office: (204) 737-2271 **Fax:**(204) 737-2326 **Public Works Shop:** (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com Office hours: Monday– Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

December 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	X 17	18	19	20
21	22	23	X 24	25	26	27
28	29	30	X 31			

Garbage Pick Up
 X Council Meeting
St Joseph,Letellier & St Jean Recycling
Stat Holiday/Office Closed

We recommend residents/commercial businesses get underground service line coverage with their insurance providers!

This coverage provides protection for damage to underground piping and wiring caused by a covered service line failure. It includes excavation costs, temporary and expedited repairs, loss of use if your home becomes uninhabitable, damage to outdoor property, and added expenses to replace lines with safer, more efficient, or environmentally friendly materials (up to 150% of standard replacement cost). *Coverage is subject to the limit and deductible shown on your policy's summary page.*



Holiday Closure Dates
RM of Montcalm Office:
December 24th,2025 to
January 2nd,2026

Holiday Safety Tips

- ◆ **Keep lit candles away from decorations and other things that can burn. Blow out lit candles when you leave the room or go to bed. Keep children and pets away from lit candles.**
- ◆ **Turn off all light strings and decorations before leaving the home or going to bed.**
- ◆ **Water live Christmas trees daily, keep your tree away from heat sources and check the lights for excessive wear.**



CHRISTMAS HAMPERS

For families in need in the R.M. of Montcalm

- request forms at St. Jean Foods and Letellier Country Market
- or call or text Fran Sabourin 204-712-7344

We are accepting

- Non expired, non perishable foods
- Money donations, cheques or e-transfers
- **Make cheque payable to:
Paroisse Saint-Jean-Baptiste
and specify on cheque: Christmas Hampers**
- **e-transfer to paroissestjean1@gmail.com
specify Christmas Hampers and include your mailing address in the message**

Tax receipts available for donations of \$20 or more

Donations can also be brought to:

- Caisse Financial Group St Jean Baptiste
- St. Jean Foods
- Letellier Country Market

**Hamper request deadline: Friday December 5, 2025
Baskets will be delivered on the evening of Wednesday December 10.**

LUD of St Jean Baptiste

Christmas is just around the corner, and what better way to kick off the holidays than with a Santa Claus Parade of Lights hosted by the St. Jean Volunteer Fire Department and the LUD. Don't forget to decorate your golf cart, quad, or side-by-side and join in the fun. Please meet at the Fire Hall at 6 p.m. on Saturday, December 13th. The parade route will wind through most of town, allowing spectators to enjoy the show from the warmth of their living rooms. Hot chocolate will be served at the Fire Hall following the parade.

The 150th Anniversary Information Meeting was a resounding success. The meeting terminated with the organization of a new planning committee of 13 members. They are already hard at work! Thank you to everyone who has volunteered their time!

The LUD Committee is still seeking volunteers to help plan and organize the Winter Carnival. As many of the activities are geared toward our community's children, we especially encourage parents to get involved. Your ideas and enthusiasm help make these events truly special!
For more information, please contact: Wayne Klassen 204-209-1449, Gilbert Lavallee 204-746-5362, Paul Sabourin 204-746-4141

Wishing you all the magic and wonder of the Christmas season, and peace and prosperity in the New Year.





Water bills due
January 20, 2026

Supplemental Taxes
due December 31, 2025

RM of Montcalm Office: (204) 737-2271 Public Works Shop: (204) 758-3824 Reeve Paul Gilmore: (204) 746-5422

Fax: (204) 737-2326 Office hours: Monday– Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

Merry Christmas & Happy Holidays!

As we approach the end of another year, I want to extend my heartfelt gratitude to all our residents for your continued support, collaboration, and community spirit. This has been a year marked by progress, resilience, and meaningful accomplishments across our municipality—achievements made possible because of your engagement and the dedication of our Council and staff.

Over the past year, we have worked hard to enhance municipal services and invest in local infrastructure and economic development. Whether through community events, new programs, or improvements to our facilities and public spaces, our goal has always been to create a safe, inclusive, and thriving community for everyone.

As the holiday season arrives, I hope you find time to rest, reconnect with loved ones, and enjoy the warmth and traditions that make this time of year so special. On behalf of our entire municipal team we wish you a joyful holiday season and a healthy, prosperous New Year.



Merry Christmas and Happy New Year!
Jolene Bird, CAO



Friendly reminder to remove parked vehicles and refrain from parking on public streets and lanes during and after snowfall events which require the removal of accumulated snow. You may resume parking on streets after snow removal operations have been completed. We also ask that residents do not deposit snow from private properties onto public roads, streets and lanes.

**JOIN US FOR
BRUNCH
WITH SANTA**
AT THE LETELLIER COMMUNITY CENTRE

DECEMBER 7 SUNDAY

PANCAKES AND SAUSAGE AT 10:30 (ADMISSION BY DONATION)

TURKEY BINGO AT 11:30

SANTA VISITS AT 12:45

**Santa Claus
PARADE OF LIGHTS**

Be part of the glow!! The St Jean Fire Department & the LUD of St. Jean invite YOU to join the **Santa Claus Parade of Lights!**

Light up the streets with us – Bring your decorated golf cart, ATV, or side-by-side to the fire hall at 6:00 PM and help spread holiday cheer!

SATURDAY, DECEMBER 13, 2025 | 6:00 PM

After the parade, warm up with hot chocolate at the St Jean Fire Hall!

Questions?
Contact Wayne Klassen, Eugene Fillion or Aurele Sabourin
communications@rmofmontcalm.com



In the Spotlight...

Reeve Paul Gilmore

I was born and raised in Letellier and now reside in St. Jean Baptiste. I am now in my second term of my journey into the Municipal world. I have found this experience to be educational and gratifying. We have council members who are unafraid to question issues and remain unified once a decision is reached. We have the interests of the entire Municipality while the LUD tend to most of the St. Jean budget. One of our greatest assets remain our excellent staff from CAO and her office staff to the public works area. The council position is rewarding and I would recommend to anyone to give it a try!



Aréna de St. Jean

Patinage public GRATUIT
tous les dimanches de

13h00 - 16h00



Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-

Travaux Publics: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30 / Fermé de 12h00 à 13h00 pour dîner

décembre 2025						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	X	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

Collect des ordures X Réunion du conseil
Recyclage Saint-Joseph, Letellier & St Jean
Jour férié, Bureau fermé

Nous recommandons aux résidents et aux entreprises commerciales de souscrire une assurance couvrant les conduites souterraines auprès de leur assureur!

Cette couverture protège contre les dommages causés aux canalisations et aux câbles souterrains par une défaillance couverte de la conduite. Elle comprend les frais d'excavation, les réparations temporaires et urgentes, la perte d'usage si votre maison devient inhabitable, les dommages causés à la propriété extérieure et les frais supplémentaires liés au remplacement des conduites par des matériaux plus sûrs, plus efficaces ou plus respectueux de l'environnement (jusqu'à 150 % du coût de remplacement standard). La couverture est soumise à la limite et à la franchise indiquées sur la page de résumé de votre police.

Dates de fermeture pour les fêtes

Bureau de la MR de Montcalm:

24 décembre 2025 au 2 janvier 2026



Conseils de sécurité pendant les fêtes

- ♦ Eloignez les chandelles allumées des decorations et des autres objets qui peuvent brûler. Éteignez les chandelles allumées lorsque vous quittez la pièce ou allez vous coucher. Tenez les enfants et les animaux domestiques éloignés des chandelles allumées.
- ♦ Eteignez toutes les guirlandes lumineuses et les decorations avant de quitter la maison ou d'aller vous coucher.
- ♦ Arrosez quotidiennement les arbres de Noël vivants, éloignez les arbres des sources de chaleur et vérifiez que les lumières ne sont pas trop usées.



Paniers de Noël

Pour les familles en besoin dans la Municipalité rurale de Montcalm

- formulaires de demande sont disponibles chez St. Jean Foods et Letellier Country Market
- ou contactez Fran Sabourin au 204-712-7344

Nous acceptons:

- Nourriture non périssable, non expirée
- Dons monétaires, chèques ou virements électroniques
- *Faites votre chèque au nom de : Paroisse Saint-Jean-Baptiste et inscrire Paniers de Noël*
- *virement électronique à paroissestjean1@gmail.com et inclure Paniers de Noël et votre adresse postale dans le message*

Reçus d'impôts pour dons de 20 \$ ou plus

Vous pouvez aussi déposer vos articles ou dons chez:

- Caisse Groupe Financier
- St. Jean Foods
- Letellier Country Market

*Date limite pour les demandes de paniers:
vendredi 5 décembre 2025.*

Les paniers seront livrés le soir du mercredi 11 décembre.

D. U. L. de Saint-Jean-Baptiste



Noël approche à grands pas, et quoi de mieux pour lancer les fêtes que le défilé des lumières du Père Noël organisé par les pompiers volontaires de Saint-Jean et du D. U. L. N'oubliez pas de décorer votre voiturette de golf, votre quad ou votre véhicule côté à côté et venez vous amuser avec nous. Rendez-vous à la caserne des pompiers à 18 h le samedi 13 décembre. Le parcours du défilé traversera la majeure partie du village, permettant aux spectateurs de profiter du spectacle depuis le confort de leur salon. Du chocolat chaud sera servi à la caserne des pompiers après le défilé.

La réunion d'information sur le 150^e anniversaire a été un franc succès. La réunion s'est terminée par la création d'un nouveau comité de planification composé de 13 membres. Ils sont déjà à l'œuvre! Merci à tous ceux qui ont donné de leur temps!

Le comité du D. U. L. recherche toujours des bénévoles pour aider à planifier et à organiser le carnaval d'hiver. Comme plusieurs des activités s'adressent aux enfants de notre communauté, nous encourageons particulièrement les parents à s'impliquer. Vos idées et votre enthousiasme contribuent à rendre ces événements vraiment spéciaux!

Pour plus d'informations, veuillez contacter : Wayne Klassen au 204-209-1449, Gilbert Lavallée au 204-746-5362, Paul Sabourin au 204-746-4141.

Nous vous souhaitons à tous la magie et l'émerveillement de la période de Noël, ainsi que la paix et la prospérité pour la nouvelle année.



Les factures d'eau sont dues le 20 janvier 2026

Les taxes supplémentaires sont dues le 31 décembre 2025

Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271

Travaux Publics: (204) 758-3824

Prefet Paul Gilmore: (204) 746-5422

Fax:(204) 737-2326

Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30 / Fermé de 12h00 à 13h00 pour dîner

Joyeux Noël et joyeuses fêtes!

Alors que nous approchons de la fin d'une autre année, je tiens à exprimer ma sincère gratitude à tous nos résidents pour leur soutien continu, leur collaboration et leur esprit communautaire. Cette année a été marquée par des progrès, de la résilience et des réalisations significatives dans toute notre municipalité, rendus possibles grâce à votre engagement et au dévouement de notre conseil et de notre personnel.

Au cours de l'année écoulée, nous avons travaillé d'arrache-pied pour améliorer les services municipaux et investir dans les infrastructures locales et le développement économique. Que ce soit par le biais d'événements communautaires, de nouveaux programmes ou d'améliorations de nos installations et espaces publics, notre objectif a toujours été de créer une communauté sûre, inclusive et prospère pour tous.

À l'approche des fêtes de fin d'année, j'espère que vous trouverez le temps de vous reposer, de renouer avec vos proches et de profiter de la chaleur et des traditions qui rendent cette période de l'année si spéciale. Au nom de toute notre équipe municipale, nous vous souhaitons de joyeuses fêtes et une nouvelle année pleine de santé et de prospérité.



Joyeux Noël et bonne année!

Jolene Bird, directrice générale

Nous vous rappelons de retirer les véhicules stationnés et de ne pas stationner dans les rues et les voies publiques pendant et après les chutes de neige qui nécessitent l'enlèvement de la neige accumulée. Vous pourrez recommencer à stationner dans les rues une fois les opérations de déneigement terminées. Nous demandons également aux résidents de ne pas déposer la neige des propriétés privées sur les routes, rues et voies publiques.

**JOIN US FOR
BRUNCH
WITH SANTA**
AT THE LETELLIER COMMUNITY CENTRE



DECEMBER 7 SUNDAY

PANCAKES AND SAUSAGE AT 10:30 (ADMISSION BY DONATION)

TURKEY BINGO AT 11:30

SANTA VISITS AT 12:45

DÉFILÉ DES LUMIÈRES DU Père Noël

Faites partie de la lueur! Le service d'incendie de Saint-Jean et le D.U.L. de Saint-Jean vous invitent à participer au défilé des lumières du Père Noël!

Illuminez les rues avec nous - apportez votre voiturette de golf, votre VTT ou votre véhicule côté à côté décoré à la caserne des pompiers à 18h et contribuez à répandre la joie des fêtes!

SAMEDI 13 DÉCEMBRE 2025 À 18H00

Après le défilé, réchauffez-vous avec un chocolat chaud à la caserne des pompiers de Saint-Jean!



Vous avez des questions?
Communiquez avec Wayne Klassen, Eugene Fillion ou Aurele Sabourin
communications@rmofmontcalm.com



Sous les projecteurs...

Préfet Paul Gilmore

Je suis né et j'ai grandi à Letellier et j'habite maintenant à Saint-Jean-Baptiste. J'en suis maintenant à mon deuxième mandat dans le monde municipal. J'ai trouvé cette expérience éducative et gratifiante. Nous avons des conseillers qui n'ont pas peur de poser des questions et qui restent unis une fois qu'une décision est prise. Nous défendons les intérêts de l'ensemble de la municipalité, tandis que le D. U. L. s'occupe de la majeure partie du budget de Saint-Jean. L'un de nos plus grands atouts reste notre excellent personnel, depuis la directrice générale et son personnel de bureau jusqu'au secteur des travaux publics. Le poste de conseiller municipal est gratifiant et je recommanderais à tout le monde de s'y essayer!